

Die „**Classic Cruise**“ ist eine Schildersuchfahrt im Lkr. Heilbronn für klassische Automobile bis Bj. 1995. Sie wird als „kleiner Ersatz“ für die ausgesetzte Käthchen Classic veranstaltet. Sie ist für Teilnehmer kostenlos, für jeden machbar und dient der Pflege von automobilen Kulturgut. Sie wird am 3. Oktober veranstaltet.

Bei der Schildersuchfahrt müssen Ortschaften im Lkr. Heilbronn angefahren, per Foto dokumentiert und in einer Bordkarte eingetragen werden. Für jeden dokumentierten Ort gibt es Punkte und eine Auswertung. Die Buchstaben ergeben nachher ein Wort.

Auf der Homepage des MCH www.mc-heilbronn.de stehen die Unterlagen zum Download bereit:

Ausschreibung mit allen Info`s ab dem 21. September

Bordkarte mit dem Anfangsbuchstaben der Orte ab dem 01. Oktober

Die Reihenfolge, Zeitplan sowie die Route plant jeder Teilnehmer individuell, fährt eigenständig und eigenverantwortlich. Nähere Infos stehen in der Ausschreibung, die auf der Homepage des MCH als pdf runtergeladen werden kann. www.mc-heilbronn.de

In Eurer Nennung bitte folgende Daten angeben: Vor & Nachname, Adresse, Fahrzeugkennzeichen, Fahrzeugmarke und Fahrzeugtyp.

Die Mailadresse lautet: Classic-cruise@online.de

Am Veranstaltungstag hat der Veranstalter zwischen 17:00 – 18:00 Uhr eine Abgabestation für die Bordkarte eingerichtet. Diese befindet sich auf dem Kolbenschmidt – Parkplatz zwischen Neckarsulm und Obereisesheim. Die Bilder werden per Mail an uns versendet.

Wenn Ihr wollt könnt Ihr unterwegs Bilder machen und uns zusenden, wir werden sie dann auf unserer Facebookseite im Nachgang veröffentlichen.

Die Teilnahme an der „**Classic Cruise**“ ist kostenlos, jeder nimmt eigenverantwortlich Teil.

Wir bitten alle Teilnehmer, sind an die aktuellen Richtlinien des Gesundheitsministeriums (Covid-19) sowie an die StVO zu halten.

Und jetzt viel Spaß beim „**Cruisen**“.

Der Veranstalter, Motorsportclub Heilbronn e. V.

Benjamin Schneider, Bernd Sandrisser, Andreas Häberle